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“谈癌色变”这个词可能真实反
映了一些患者对于癌症的恐慌，可
是沈阳 65 岁的王大爷用乐观的心
态与癌症抗争了两年，而且从原来
的卧床不起到现在吃饭遛弯都不
误。最近，他又开通了直播，让网友
增强抗癌信心，讲述自己的抗癌经
历，获得网友点赞。“希望越来越多
的人战胜癌症。”

“刚开始，我也消沉过，后来通
过查找一些书籍，我想通了，我都
已经六十多岁，甚至比古代皇帝活
得 岁 数 都 大 了 ，还 有 什 么 不 知 足
的，乐乐呵呵活一天就是赚一天。
没想到身体越来越好，甚至一些标
志着癌症的数值也越来越低。”王
大爷鼓励网友。

两年前患癌体重剩90斤
甚至偷偷拍下遗照

王大爷在大连退休，退休后来沈
阳与儿子一起生活。两年前的冬天，
他被医院确诊为前列腺癌、骨癌、淋

巴结转移……看着三排癌症诊断报
告，王大爷吓坏了，脱口而出“我还能
活多久”。因为癌症已经转移，医生
建议化疗而非手术。

王大爷不想化疗，“当时我很颓
废，按书上的记载，患癌三分之一的
患者都是被吓死的。我也一样，一下
子病情就重了，在医院连床都下不去
了，甚至连玩手机都没力气，体重只
剩了 90 斤。我怕连死的时候遗照都
没有，好点儿后我又自己跑出去拍了
一张遗照。”

在经过一段时间的思想斗争后，
王大爷做了一个大胆的决定，“我不
化疗，反正也是按天算日子了，秦始
皇才活多大岁数啊，我还有什么不知
足，要快快乐乐活好每一天。”

放弃化疗开始吃药运动
心态变好后病见好了

想好之后，王大爷就把这个决定告
诉了儿子儿媳妇，“我们最初是想让爸
爸在医院治疗，可老人坚持，而且老人

心情好才能更利于治疗，后来我们也就
支持了。”儿媳妇马女士介绍。

回家之后，王大爷每天都乐呵呵，
除了查看一些医疗书籍，每天去公园遛
弯多运动，尽量多吃饭，按时服用医院
开的一些药物。没想到三四个月下来
自己明显感觉身体好了，吃得也越来也

多。现在王大爷体重达到了145斤。
几次医院复查，各方面指标都在

好转，特别是TPSA值由原来的158ng/
ml变成了现在的38ng/ml。很多人都
和王大爷说，“你这算是奇迹了”。王
大爷看着自己的身体变好，也想让越
来越多的人对抗癌增强信心，儿媳妇

马女士就建议他开个直播。

直播抗癌经历
希望更多人战胜癌症

王大爷给自己直播起的名字是“抗
魔老头”，3月10日第一次开通了直播，
直播时长一般都在一个小时左右，最多
的时候直播间达到1000多人观看。老
人主要讲述自己的抗癌经历，还有让大
家保持一颗乐观的心态，有时也会唱唱
歌。“很多网友遇到不顺心的事都愿意
与我分享，网友说，面对生死你都这
么乐观，我们还有什么可抱怨的。”

网友“东东”表示，“我就是被大
爷这种乐观的精神感动了，大爷很励
志，活的就是一个心态。”

对于抗癌秘籍，王大爷总结为
14 字，乐观的心态、多运动、配合医
生治疗，“现在医学越来越发达，只
要配合治疗都会延缓病情，相信科
学，以一种乐观心态迎接生活。”

辽沈晚报、聊沈客户端记者 靳丹

从卧床到能遛弯 老人直播抗癌经历
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作为银行业的老店，工商银行本
溪解放路支行在激烈的竞争中，依然
生机勃勃，显示出强劲的生命力，这
背后正是一代代解放路人的坚守与
创新。

坚守荣誉
在历经66年的发展中，解放路支

行已成为本溪地区金融系统的一面
旗帜，先后获得各种荣誉、嘉奖、命
名、表彰百余次，得到当地民众与同
业的广泛赞誉。

荣誉的背后，凝结着几代本溪市
分行及解放路支行领导的运筹帷幄

和干部职工的辛勤付出。荣誉感是
团队的灵魂。解放路支行，他们创造
荣誉，保持荣誉，捍卫荣誉，一代代，
从而又创造了更大的荣誉。

坚守服务
解放路支行，秉承着为人民服务

的宗旨，把为人民服务作为座右铭和
行动口号。

每逢高考，解放路支行就会组织
员工为考生和家长送去酸梅汤和考
试用品，为考生加油，送祝福。支行
成立志愿者团队，定期开展献爱心活
动，帮扶困难家庭。

解放路素有“为客户掸雪”的优
良传统，这里还有一段耐人寻味的故
事。2002年的一个雪天，本溪市原市
长李波来到解放路储蓄所。并没认

出市长的导储员一如既往热情地为
他掸雪，市长也像普通客户一样办理
业务。办完正准备走，遇到一个手提
两个大包的小伙子从马路对面储蓄
所来到解放路所。李市长就问：“为
什么不在那儿存？”小伙子愣一下说：

“这儿的服务特别好！”此后李市长在
金融工作会议上高度赞扬为客户掸
雪的做法，并号召全市服务窗口学习
解放路储蓄所这种细心周到，急为客
户所急，思为客户所想的服务作风。

坚守阵地
解放路支行一直以优质的服务

闻名，客户到店大多数时间总是无需
等待的，是什么得以使解放路保持这
样高的服务水平呢？是上下全员的
坚守。

每到月末业务高峰期，解放路的
员工就会义务献工，放弃自己的休息
时间到单位来帮忙办理业务，引导分
流。解放路人的电话是永不关机的，
大家每到各自休息的时间一般都不
会去外地，就是因为心里惦记着解放
路这块阵地，哪怕这一天不在单位，
也要随时保持联系以便应对网点发
生的突发状况。

工行本溪解放路支行 坚守服务品牌打造百年老店

5 月 14 日，在沈阳市商务局和沈
阳副食集团的大力支持下，由舟山市
海洋与渔业局、中国远洋渔业协会、
舟山国家远洋渔业基地建设发展集
团联合主办的舟山远洋鱿鱼推介会
在沈阳举行。此次推介活动旨在进
一步拓展沈阳市海鲜产品市场货源，
满足百姓的消费需求，促进沈阳市水
产品行业发展。

舟山远洋鱿鱼推介会
在沈阳举行

本报讯 辽沈晚报、聊沈客户端
记者王月宏报道 5 月 15 日是国际家
庭日，一部取材于全国“最美孝心少
年”、盖州女孩迟凯琳和她生父继母
真实故事的电影《向爱而生》正式登
陆辽宁中影北方院线，将进军全国电
影市场。在观影的 90 分钟里，众多
观众被感动得潸然泪下。

现实中，年幼的迟凯琳在母亲意
外身故、父亲重伤致残、姐姐失明、爷
爷奶奶患病卧床等变故面前，用瘦弱
的身躯支撑起这个风雨飘摇的家。
而后，继母田微走入这个家庭，成为
迟凯琳可以依靠的肩膀。在田微坚
韧、乐观精神的感染下，全家人奋勇
搏击，终于走出了那段“最苦难的时
光”。

这部以营口入选的全国“最美
家庭”为原型的主旋律电影，激发
人们心中关于家庭的“幸福之问”：
当你和爱人选择成家，真的愿意一
生同甘共苦吗？

《向爱而生》用感人至深的爱情
选择和苦尽甘来的生活奇迹，回答着
这个发人深思的问题。营口盖州青
年迟峰因车祸瘫痪，妻子去世，两个
女儿一个失明一个年幼，两位老人重
病，家里债台高筑，极度贫寒。困境
中的家庭迎来了一位好心姑娘田

微。在帮助这个家庭的过程中，田微
发现这家人已经离不开自己的照顾，
她也慢慢爱上了朴实坚强、有责任感
的迟峰。她不顾家人的反对和社会
的不解，嫁给了没有劳动能力的迟
峰，帮他照顾老人、抚养孩子、耕田卖
果，支撑起这个破碎的家。奇迹终于

出现：迟峰站了起来。田微的婚姻选
择了奉献，也获得了幸福……

电影《向爱而生》由山东电影制
片厂、重庆广播电视集团（总台）、辽
宁广播电视台、北方联合影视集团、
辽宁万有引力文化传媒和中共营口
市委宣传部等联合摄制，在首映前已

经引起电影界关注，继去年年底入围
第 10 届澳门国际电影节主竞赛单元
后，近日又成为第七十二届法国戛纳
国际电影节金蝶兰单元展映影片。

《向爱而生》导演张荣生介绍，这
部讲述好人故事的电影情节朴实，以
故事主人公生活原型本人做客重庆
卫视访谈栏目为线索，穿插专业演员
再现感人情节的纪实风格表现方式，
让电影《向爱而生》更真实可信。

以访谈栏目形式在影片中特别
出演的著名主持人涂磊，在首映式上
通过视频向年轻观众提出“幸福之
问”：嫁给幸福，需要多大的勇气？和
相爱的人同甘共苦，你真的愿意
吗？

现场，一些即将新婚的年轻
观众边观影边流泪，他们表示，

“相爱比物质更能诠释婚姻幸
福。有勇气和爱人‘共苦’，才有
资格在幸福中‘同甘’。”

营口市妇联负责人在首映
式上表示，“美好真挚的爱情组
成有爱的家庭，无数有爱的家庭
构成了有爱的社会风尚。”未来，
市妇联将继续结合“营口有礼进
家庭”主题活动，动员和引领广
大妇女和家庭传承家庭美德、树
立良好家风，推动家庭文明建设

工作不断取得新进展。
营口市委宣传部常务副部长薛

静告诉记者，《向爱而生》对引领美好
社会风尚有着特别的价值。无论在
家庭生活中还是在社会生活中，奉献
和奋斗都是通向幸福的必由之路。
营口作为电影《向爱而生》的主要拍
摄地，正在用“雷锋文化 营口有礼”
倡导奉献与奋斗的时代精神，既引领
社会的美好风尚，又珍重家庭的温暖
幸福。

“每个人都有可能成为不幸的迟
峰，但并非每个不幸的迟峰都能遇到
善良的田微！”制片人王立君介绍。

辽宁的真实故事被搬上大银幕
电影《向爱而生》首映观众泪目

电影《向爱而生》在营口举行首映式。 营口新闻传媒中心 刘舒 摄

王大爷在直播中讲述自己的抗癌经历，让网友增强抗癌信心。
辽沈晚报、聊沈客户端记者 王迪 摄


